



Reportage photos sur l'expo des 5èmes et des 3èmes / La isla de Mallorca, la isla de Paula

publié le 14/02/2017

Avec Paula, l'assistante espagnole, les élèves ont fait une exposition sur l'île de Paula : MAJORQUE, en espagnol, MALLORCA !

En cliquant sur le padlet ci-dessous, vous découvrirez les 5èmes B et C LV1, ainsi que les 3èmes A et les 3èmes B et C LV1 en train de terminer l'exposition ! Elle sera d'ailleurs bientôt exposée dans le collège...

<https://padlet.com/annaickmauneau/9hf20w3k53s9>

